



Publicidad

## Política

# Embajadora designada de EE. UU. vivió su adolescencia en Costa Rica

Vivió en nuestro país durante seis años y estudió en centros educativos josefinos, mientras su padre se desempeñaba como embajador nombrado por John F. Kennedy

Por Juan Diego Córdoba González

26 de julio 2021, 9:47 AM



Secciones 

**LA NACIÓN**



xcastro@inamu.go.cr 



Fotografía del Colegio Saint Clare, donde estudió Cynthia Ann Telles. Ella está ubicada de primera en la última fila. Foto cortesía de Milagro García.

**La doctora Cynthia Ann Telles, nominada por Joe Biden para el cargo de embajadora de Estados Unidos en Costa Rica, conoce muy bien este país y domina el idioma español de forma fluida.**

Mucho se debe a que Telles vivió parte de su niñez y adolescencia en Costa Rica, cuando su padre, Raymond Telles, ejerció también como jefe de la misión diplomática norteamericana.

Ella llegó al país junto con su familia cuando era una niña de 10 años, en 1961, luego de que su padre presentara credenciales como embajador ante el presidente John Fitzgerald Kennedy.



Encuentro del presidente John Kennedy con el embajador de Estados Unidos en Costa Rica, Raymond Telles, en Washington D.C. en el año 1961. Foto: John F. Kennedy Library.

La familia Telles se asentó en la antigua residencia de la Embajada de Estados Unidos, ubicada en Escazú. Ahí, incluso, recibieron al mandatario Kennedy durante su visita a Costa Rica en 1963.

Aquí, se graduó de sexto grado y cursó parte de su secundaria, en centros educativos josefinos.

Luego de seis años, Cynthia Ann Telles y su familia regresaron a Estados Unidos, cuando su padre terminó su servicio diplomático.

---



El presidente de Estados Unidos, John Kennedy, atendió una actividad en la antigua residencia de la Embajada de Estados Unidos en Costa Rica, durante su visita a nuestro país, en 1963 . Foto: John F. Kennedy Library.

Ahora, seis décadas después de su llegada a nuestro país, Joe Biden la nominó como nueva embajadora norteamericana en Costa Rica.

Publicidad

La noticia de la nominación de Cynthia Ann Telles reavivó los buenos recuerdos que guardan de ella sus excompañeras y amigas de la Escuela Angloamericana, donde se graduó de sexto grado, así como del Colegio Saint Clare, donde estudió un par de años antes de regresar a su país.

[ [Joe Biden nomina a Cynthia Ann Telles como nueva embajadora de EE. UU. en Costa Rica](#) ]

Ellas describían a su amiga Cynthia como una niña dulce, humilde y sobresaliente, aunque un poco tímida.

Publicidad

Por eso, recuerdan, su padre hacía todo lo posible para que ella y su hermana, Patricia, hicieran amigas en Costa Rica. Todos los fines de semana, recuerdan, alguna de ellas era invitada a la residencia de la Embajada.

“Íbamos todo el fin de semana o de un día para otro, disfrutábamos mucho. Era muy simpático porque el personal quería mucho a Cynthia y a su hermana; entonces, nos hacían hamburguesas con papas fritas, lo que Cynthia quisiera.

“Como chiquitas que éramos, disfrutábamos mucho, jugábamos por toda la casa y en aquellos jardines enormes, verdad”, afirmó María Emilia Chaves, una costarricense con la que Cynthia entabló una amistad durante la escuela y el colegio.

Además, aseguran, su padre siempre estuvo presente en las actividades más importantes de la escuela, por lo que también le guardan un gran cariño al hombre que falleció en 2013.

Con su nombramiento en Costa Rica, Raymond Telles se convirtió en el primer embajador hispano de

Milagro García también coincidió con Cynthia Telles en el Colegio Saint Clare. No fueron compañeras de clase, pero sí estaban en el mismo grado.



Cynthia Telles, nominada a embajadora de Estados Unidos en Costa Rica por el presidente Biden, vivió en nuestro país entre 1961 y 1967, cuando su padre, Raymond Telles, fue jefe de la misión diplomática nombrada por John Kennedy. Foto tomada de [cynthiatelles.com](http://cynthiatelles.com). (Juan A Genesis Productions (626)705-0564/[www.genesisdigital.tv](http://www.genesisdigital.tv) / Juan Ala)

García recuerda que quedó impresionada cuando se enteró que estudiaba junto con la hija del Embajador de Estados Unidos, pues, asegura, era un diplomático muy respetado en aquella época.

“Don Raymond fue una persona muy importante; él era un referente para todo el mundo. Cuando ella llegó al colegio, fue impresionante. Era una persona que se hacía sentir, muy respetable, que acudía a todas las reuniones”, afirmó Milagro.

Tanto Milagro García como María Emilia Chaves ansían que el nombramiento de Cynthia Ann Telles sea oficializado por el Gobierno de los Estados Unidos, para que regrese al país.

~~“A todas nos ha parecido un enorme privilegio, un gran honor. Me parece un acontecimiento realmente~~

Puede que no todos los recuerdos de Costa Rica sean positivos para Cynthia Telles.

[Según contó en una entrevista a Los Angeles Times, casi muere a los 10 años producto de una enfermedad.](#)

Contó a ese medio estadounidense que se infectó de encefalitis viral, a través de la picadura de un mosquito, por lo que tuvo que ser atendida en un hospital de New Orleans, Estados Unidos.

Los médicos advirtieron a sus padres de que posiblemente moriría, pero que si sobrevivía, quedaría con un daño cerebral, quedaría paralizada, o ambas cosas.

No obstante, su recuperación asombró a los médicos, quienes dieron de alta a la niña con la advertencia de que nunca regresaría a la escuela.

“Oh sí, lo haré”, recuerda Telles que gritó a los médicos cuando se cerraban las puertas del ascensor de salida del centro médico.

“Me dio una mejor apreciación de lo que es luchar, ser marginado, estar afuera. Al mismo tiempo, me entró un aprecio por apoyar a los demás.



Excompañeras recuerda a Cynthia Telles (ubicada de primera en la última fila) como una niña dulce, humilde, sobresaliente, aunque algo tímida. Foto cortesía de Milagro García.

Telles incluso fue voluntaria en un hospital público de Costa Rica a sus 12 años.

Aseguró a *Los Angeles Times* que quedó consternada por “los extremos de la riqueza y la pobreza” que presenció y que estaba decidida a que “quería devolver algo a la comunidad”. Aquella experiencia marcó su futuro profesional.

Entre los atestados de Telles, la Casa Blanca destaca sus más de tres décadas en la dirección de la Clínica Psicosocial de habla hispana de la UCLA.

También es fundadora y directora del Centro de Excelencia Neuropsiquiátrico Hispano, en el mismo centro de estudios.

Según la Universidad, este departamento se dedica a atender, con las mejores prácticas, las necesidades de salud mental específicas de la comunidad hispana y latina.

### Reciba el boletín: **En Corrillos Políticos**

Le explicamos los hechos políticos de la jornada y cómo inciden en la vida de los ciudadanos

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Cynthia Ann Telles

Embajada de Estados Unidos

Raymond Telles



### Juan Diego Córdoba González

Bachiller en Periodismo de la Universidad Latina de Costa Rica. Estudiante de la Maestría en Comunicación y Mercadeo. Periodista de la mesa de Sociedad y Servicios de La Nación.



#### LE RECOMENDAMOS

**Figures sobre declaraciones de Abel Pacheco: ‘Le debe una disculpa a todas las mujeres’**





Rusia se aleja por ahora del default luego de pagar los intereses de dos bonos



¿Desea hacer un comentario? Este es beneficio exclusivo para nuestros suscriptores

Publicidad

Reciba el boletín:

[En Corrillos Políticos](#)

## ÚLTIMAS NOTICIAS

**Reunión Chaves-Figueroes: Presidente electo y excandidato se reúnen en Curridabat**

**Más de 22.000 ticos recibieron su primera vacuna contra covid-19 la semana pasada**

**Washington impide a Rusia pagar su deuda con dólares depositados en bancos de EE. UU.**

**Putin condena 'presión' de Europa contra grupo ruso Gazprom y amenaza con represalias**

**Rodrigo Chaves es el presidente electo con el segundo menor porcentaje de votos de los últimos 20 años**

**Joe Exotic, estrella de 'Tiger King', encontró el amor en la cárcel y se quiere casar**

**Eva Hughes, una conversación íntima con la influyente mujer de la moda latina**

**Expresidente Fujimori espera decisión sobre indulto 30 años después de dar autogolpe en Perú**

**Japdeva plantea ante juzgado convención colectiva con 83% menos de gasto**

**Chocolates Kinder retirados de la venta en Europa por casos de salmonelosis**

Publicidad



© 2021 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

---

## Sobre nosotros

Grupo Nación

La Teja

El Financiero

Revista Perfil

Sabores

Aplicaciones

Boletines

Versión Impresa

## Negocios

Todo Busco

Yuplón

Parque Viva

El Empleo

Printea

Fussio

## Términos y condiciones

Políticas de privacidad

Condiciones de uso

Estados financieros

Reglamentos

## Servicio al cliente

Contáctenos

Centro de ayuda

Planes de suscripción

**LA NACIÓN**

Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)

---